

Einladung

Lange Nacht der Ideen

6. Juni 2019





Auswärtiges Amt



Das Auswärtige Amt und der Landesverband Berliner Galerien (lvbg)

laden im Rahmen der Langen Nacht der Ideen ein zum

Open AArtist Studio – Plot in the Dark

von

YAFEI QI

über den Dächern Berlins

am Donnerstag, den 6. Juni 2019, 18.00 bis 23.00 Uhr

Auswärtiges Amt, Eingang Kurstr. 36, 10117 Berlin

Anmeldung erforderlich: www.menschenbewegen.jetzt/veranstaltungen/aartist-in-residence-plot-in-the-dark/

Programm

Zeitfenster, Anmeldung erforderlich

18:00 – 19:30 Uhr

18:30 Uhr: **Screening** of Yafei Qi's awarded video-works *LIFE TELLS LIES* and *I WONDER WHY*.

AArtist Talk with Yafei Qi and Dr. Eva Morawietz –

Director of Migrant Bird Space Berlin – on Yafei Qi's work within the context of contemporary Chinese culture.

19:30 – 21:30 Uhr

20:00 Uhr: **Screening** of Yafei Qi's current work-in-progress for the AA-Residency *SNEAK A PEEK*.

AArtist Talk with Yafei Qi and Norwegian artist *Kristian Skylstad* on human interrelations and the role of art in globalised societies.

21:30 – 23:00 Uhr

22:00 Uhr: **Screening** of Yafei Qi's previously awarded works, among them *WEARING THE FOG* and *LIFE TELLS LIES*. Talk and open **Q&A with the artist**.

Die Künstlergespräche finden in englischer Sprache statt.



AArtists in Residence

auf dem Dach des
Auswärtigen Amts
Künstler*innen vernetzen
Berlin mit der Welt!

Info:

www.berliner-galerien.de/verband-aktuell

www.migrantbirdspace.com/

www.diplo.de/AArtist-in-Residence

www.menschenbewegen.jetzt/Indi2019/

Yafei Qi

Als chinesische Künstlerin ist Yafei Qi in den vergangenen Jahren mehrfach umgezogen, von China nach Norwegen, Kanada, Schweden, Island und kürzlich nach Deutschland. Sie ist es gewohnt, als Fremde wahrgenommen zu werden. Im Rahmen des AArtist in Residence-Programms möchte sie thematisieren, wie Migranten in Deutschland leben und wie sie mit potentiellen Identitätskonflikten umgehen.

In einem kurzen Experimentalfilm stellt Yafei Qi in Berlin lebenden Migranten und sich selbst folgende Fragen: Wie geht es uns hier? Wie fühlt es sich an, hier zu leben? Bist Du 1000 Kilometer von Deiner Heimat weggegangen, um das Glück zu suchen? War es das wert? Die von Yafei Qi zusammengefassten Geschichten der Migranten erzählen vom heutigen Existentialismus.



MENSCHEN BEWEGEN

LANGE NACHT DER IDEEN